

開幕まで一ヶ月



ボート競技

- ◇開会式 7月28日(木) 16時
三刀屋文化体育館アスパル
- ◇競技 7月29日(金)~8月1日(月)
- ◇会場 さくらおろち湖ポートコース
(尾原ダム湖/雲南市・奥出雲町)

どのルートで島根入りしますか?

東京からは…例えば、

- 羽田空港～出雲縁結び空港
- J R 寝台特急サンライズ出雲(東京～出雲市)もいいですね

山口県

四国・九州方面からは中国

自動車道の三次ICを降りて…例えば、

- 国道54号線(広島～三次～松江)で道の駅をリレーしながら、のんびり北上するのもお勧めです。片側一車線が多いながらも、積雪地帯のために道幅は比較的広く、快適なドライブコースです。出雲大社に奉納する日本一大きな注連縄を創る飯南町では、ぜひ「大しみなわ創作館」にお立ち寄りください。その北隣の雲南市掛合町は故竹下登首相(D A I G Oの祖父)の出身地で、道の駅「掛合の里」は道の駅第1号(全国103箇所)の一つです。

WELCOME

◎ インターハイ
『ウイニンくん』インターハイマスコットキャラクター



**Q. 島根がどこにあるかって?
&
A. 鳥取の左、山口の右
広島の上です**

※上の地図に示す島根県東部は昔の出雲国。会場地周辺は、出雲国の南部であることから雲南地方又は奥出雲地方と呼ばれ、日本神話の三分の一を占める出雲神話のメッカです。

祝

おめでとうございます!

島根でお会いしましょう

2016
インターハイ

島根 ボート新聞

第2号

【発行所】
ボート競技
高校生活活動
雲南・奥出雲地区

<編集責任校>
問合せ先
三刀屋高等学校
〒690-2404
雲南市三刀屋町
三刀屋912-2
TEL: 0854-45-2721
FAX: 0854-45-5630



■中国横断自動車道尾道江線(やまなみ街道)は、尾道から三刀屋木次ICまでは無料区間ですが、車のガス欠にご注意ください。

関西方面から車でお越しの皆様は中国自動車道を利用して…例えば、

- 東城ICを降りて国道314号線で会場へ直行されるのも良いでしょう。広島県側から島根県奥出雲町に入ると、すぐに日本一大きなループ橋(奥出雲おろちループ)があります。道の駅もありますので、ゆっくりとご休憩ください。付近からは、J R 木次線の三井野原駅～出雲坂根駅間の三段スイッチバックで進む列車が見えます(列車本数は少ないので、見えたラッキーです)。

なお、木次線を三井野原→出雲坂根→八川→出雲横田と北上すると、その次は松本清張原作『砂の器』の舞台となった亀嵩(かめだけ)です。

もののけ姫もオロチも歓迎しています

現高校3年生の多くが生まれた年の前年、登場します。中国山地一帯、とくにボート競技会場周辺の奥出雲地方は「たら」のアニメ映画『もののけ姫』をご存知でしょうか?この作品の中には、砂鉄を三日三晩燃やし続けて日本刀の原料となる玉鋼(たまがね)を作る「たら製鉄」の場面が

1997年(平成9年)に公開された長編アニメ映画『もののけ姫』をご存知でしょうか?この作品の中には、砂鉄を三日三晩燃やし続けて日本刀の原料となる玉鋼(たまがね)を作る「たら製鉄」の場面が

観光ニュース

出雲神話の中心!! 雲南・奥出雲地方は「もののけ姫」の故郷でもあります

「たら製鉄」関連遺産が日本遺産に登録されました(4月)

さらにその翌週には、第14回全日本ジュニア選手権大会に県代表選手が登場し、全国クラスの選手の力漕に刺激を受けました。大会はU19選考レースを兼ねたシングルスカル2,000mレースで、男女各78名、計156名が出場。山口恭平

インターハイのマスコットキャラクター『ウイニンくん』も応援しています!

Go!

ボート競技のスタートは“Attention Go!”



スタート地点に近いスサノオ大橋での観戦・応援・写真撮影は禁止させていただきます。ご理解とご協力をお願い申し上げます。

標高200mの湖面で72艇が情熱疾漕します

今大会で使用するボートは、すべて主催者側が準備しますが、さくらおろち湖ボート競技施設の艇庫に備えてあるボートだけでは足りないため、昨年の会場地である兵庫県からも搬入されます(計72艇)。選手は、

自分たちが使用するためにボートの各部調節をします。これをリギング(写真)と言います。

島根で情熱疾漕



ただし、ボート競技は「一艇ありて一人なし」と言われるよう、

「出て来いヒーロー!」とは言っても、シングルスカルを除いては一人だけのヒーローはあり得ない競技。最もチームワークを必要とするスポーツに、今注目!!

2016 情熱疾走 中国総体

島根もがんばるけん!

夏を前に

第60回中国高校選手権(6/3~5、山口県下関市豊田湖ボート場)に続いて
第14回全日本ジュニア選手権(6/10~12、熊本県菊池市班蛇口湖ボート場)

島根県勢は、山口県下関市で開催された第60回中国高校選手権に出場し、沖田海里さん(江津工業)が女子シングルスカルを、山口恭平さんが吉原瑛佑さん(松江東)が男子ダブルスカルを制し、夏に向けて期待が膨らみました。



◎ インターハイ

島根県高校総体の翌週には、山口県下関市で開催された第60回中国高校選手権の開催地は熊本県菊池市の班蛇口湖(はんじやくこ)ボート場。熊本市北東の菊池市にあり、周辺地域の地震被害により5月のマスター大会は中止となりましたが、地震被害からの復旧に困難な状況が今も続く

ところです。そこで、ジュニア選手権の開催地は熊本県菊池市の班蛇口湖(はんじやくこ)ボート場。熊本市北東の菊池市にあり、周辺地域の地震被害により5月のマスター大会は中止となりましたが、地震被害からの復旧に困難な状況が今も続く

ただいた

日本ボート協会、

熊本県ボート協会の皆様に厚く御礼申しあげます。



いたいた元気とご声援をお客様をお迎えします。島根もがんばるけん!

ただいた

日本ボート協会、

熊本県ボート協会の皆様に厚く御礼申しあげます。

インターハイ高校生活動(雲南・奥出雲地区)

【雲南市】

【奥出雲町】

【飯南町】

【三刀屋高等学校】

【横田高等学校】

各高校が距離的に離れているため、大会本番までは一緒に集まつての準備作業はできませんが、各校が独自にPR活動を行ったり、各校で分担して看板や歓迎旗の作成、会場を彩るプランナーの花の水遣り等々、準備作業をすすめています。



自分たちが使用するためにボートの各部調節をします。これをリギング(写真)と言います。